



福寿小学校 学校だより

福寿ハーモニー

月

◆芽が出る前に花は咲かない～成長には順序がある～

校長 岩田 瞳巳

新しい年を迎え、学校生活も少しずつ次の段階へと進んでいく時期になりました。この頃は、学習や行事、友達関係などにおいて、「もうすぐ○年生なんだから」「早くできるようになりたい」「結果を出したい」という思いが強くなり、知らず知らずのうちに心がせわしくなりがちです。

成長には必ず順序があります。「種より先に芽が出るような、芽より先に蕾になるような、蕾より先に花咲くような、そんなおかしな行き方をしないように、あせり、苛立つ時だからこそ、手を抜かず力を抜いて、丁寧に生活する」ことを大変にしてほしいと願っています。

今の自分にできることを丁寧に行なうことが、次の一步につながります。朝の準備を落ち着いて行うこと、時間を守ること、相手の話を最後まで聞くこと、使った物を元の場所に戻すこと。こうした日々の生活を整えることこそが、心の安定と確かな力を育てます。学校では、子どもたち一人一人が自分のペースで前に進めるよう支えていきます。ご家庭と連携しながら、焦らず、比べず、順序を大切にした歩みを、これからも共に見守っていただけたらと考えています。家庭と地域と学校が共に、福寿の子を育てていけることを願っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

◆今日から図書祭り



図書委員が、全校のみんなが図書室により訪れて本を借りるよう企画しました。

お願い
お子さんが**欠席・遅刻**される場合

7:45までに「すぐーる」でご連絡ください。7:45以降は、電話でお願いいたします。

遅くとも8:15までに必ず連絡してください。ご協力よろしくお願ひいたします。

◆図画工作ワークショップ (12月23日付け岐阜新聞、中日新聞に掲載されました。)



岐阜県文化創造課が企画した授業が本校で行われました。日用品を使って、6年生がすてきな影のアート作品をつくったり、全校児童で講師の方の作品を鑑賞したりしました。いつまでもそこにいたいという気持ちにさせられるひとときになりました。

《児童の感想》今までかけふみなどを遊びでやったり、ただの影を見てただけで、物の影なんて全く気にしていなかったけれど、今回の体験を通してザルなどの穴の空いたものや普通の物の影がこんなにも面白く感じることは初めてだった。だから、周りの物のことなど見直す体験になったし、普段気にしない物がとてもすごい作品に生まれ変わることがすごかったので楽しかったし、よかったです。

2月の予定

2月 4日 (水) 地区児童会	20日 (金) 6年生を送る会、学校運営協議会
5日 (木) TK式学力調査 (算数)	
6日 (金) 授業参観、懇談会	25日 (水) 蛭書き体験 (5年)
10日 (火) SDGs学習 (5年)	26日 (木) 給食指導 (3年)
11日 (水) 建国記念の日	27日 (金) 学校保健安全委員会
	26・27日 羽島歴史民俗資料館見学 (3年)

再来月の予定

3月 3日 (火) 児童会委員会の説明会 (4~6年生)	24日 (火) 卒業証書授与式準備 (5年生)
12日 (木) 竹鼻中学校 新1年生体験入学	25日 (水) 卒業証書授与式 ※1~5年生休業日
20日 (金) 春分の日	26日 (木) 修了式、後期終業式 27日 (金) ~ 春休み 4月6日まで

※1月21日現在の予定です。

「福寿小リサイクルボックス」の収益 12月分 36,557円

ご協力ありがとうございます。鼓笛活動等に使わせていただきます。今後も「福寿小リサイクルボックス」への資源回収にご協力いただけますようお願い申し上げます。